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 全校で集う「６年生を送る会（６送会）」～思いを引き継ぐ 10 人の大活躍 
 先週１週間は、６年生の卒業を祝う「思い出週間」に取組み、

金曜日に「６送会」を開きました。昨年度は、感染防止のため６

年生と運営役の５年生以外の学年は、出番の時だけ交代で会場の

体育館に入り、他はオンラインで参加しましたが、現在、島小学

校は、新型コロナ、インフルエンザ共に落ち着いており、全学年

が共に集うことができました。 

 会全体の企画と運営は、全て５年生の子どもたちが行いまし

た。10名という本校最少人数の学年ながら、まさに三面六臂の働

きで（１人で何役も担当）※全校のリーダーとしての初仕事を見事に

やり遂げました。すごいぞ！５年生！！ 

６年生の入場は、１年生がエスコートし、一人ずつに似顔絵を描いたメダルをプレゼントしまし

た。その後、各学年が順に工夫を凝らした出し物を披露して、感謝とお祝いの気持ちを届けました。 

１年生は「大きなかぶ」の劇（2～５年の国語の物語の主人公たちも登場）と歌、２年生は鍵盤ハーモニカ

演奏と手話を交えた歌、３年生はリコーダー奏と歌、４年生は激しいダンス付きの歌、はばたき学

級は応援団に扮して「キツネダンス」（後からは６年生ら大勢も加わって一緒に踊りました）とエール、５年生は６

年生へのクイズ（６年生自身に関する超難問）、縄跳び対決（５年代表対６年代表）、担任だった先生へのインタ

ビュー（尋ねたくても６年自身では尋ねにくい質問、転勤した先生はビデオで登場）と６年間を１分半で振り返る

動画でした。対して６年生は「注文の多い料理店」のパロディ劇に思い出のクイズやショートコン

ト、ダンス、歌を織り交ぜて、お礼の気持ちを返しました。 

 会の最後に「島小引継式」を行いました。６年生から５年生に自分たちが大切にしてきた３つの

言葉「挑戦力」「実行力」「団結」のバトンを手渡しました。受けとった５年生の代表が「３つの言

葉を大切にして立派な６年生になります」と力強く応えて、会を締めくくりました。 

終了後、教室へ戻った６年生は、早速各学年に宛てたお礼のメッセージを書きました。その中の

１人は、５年生に宛てた感謝の言葉につづけて「…新６年生に島小学校を安心して任せられると思

っています」と後を託す思いを記していました。 

 子どもたちの互いへの温かい気持ちを感じ、新年度からの活躍に期待の高まる「６送会」でした。 
 

※うるあ（3 年担当、縦割遊び赤組リーダー、動画制作）、しんたろう（6 年担当、６年インタビューアー、クイズ企画）、あやね（1 年担当、縦割遊び

白組副リーダー、５年発表企画、縄跳び対決代表）、きゆ（２年担当、後半総合司会、５年発表企画・司会、縄跳び対決代表）、らな（4 年担当、縦

割り遊び白組リーダー、動画制作）、ゆい（2年担当、縦割り遊び赤組副リーダー、クイズ企画、ビデオ記録）、そあ（4年担当、前半総合司会、縦

割り遊び赤組副リーダー、縄跳び対決企画・代表）、かんと（3 年担当、６年インタビューアー、先生インタビュー企画・協力依頼、縄跳び対決代

表）、ゆたか（1年担当、前半総合司会、縄跳び対決企画ｌ）、はると（6年担当、後半総合司会、先生インタビュー企画・協力依頼） 

 

●保健・環境委員会が近江八幡保健文化賞受賞（3/4） 

 本校保健・環境委員会が、近江八幡学校保健会から活動を評

価されて、他３団体と共に保健文化賞を受賞しました。３月４

日桐原小学校で行われた授賞式には、６年生５名が代表として

出席し、受賞理由となった活動について「守ろう！しまっ子の

健康と環境」と題して発表しました。５名（６名が準備をして

いましたが当日１名が出席かなわず）の代表児童は、少々緊張

しながらも、大変しっかりとした態度で１年間の活動について

発表しました。代表児童（６年 奥村来希、奥村結愛、西田曖音、久田佑斗、深井陽斗、村瀬結愛） 
 

●コミュニティ・スクール～第５回学校運営協議会（2/24） 

 本年度最終となる学校運営協議会の会議を開催しました。前半は、３学期の児童の姿と取組の報
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６年生にインタビューする５年かんとさん

(左)としんたろうさん(中央奥) 

受賞した保健・環境委員の６年生 



告、後半は、学校評価アンケートに基づく課題等の検討結果の報告とそれを受けた次年度の学校経

営の方針のポイントを示した「アクションプラン 2023」について協議し、承認を受けました。この

「アクションプラン 2023」の詳細につきましては、次号でお伝えする予定です。 

 

【諸費の引き落とし】 

 今年度の引き落としは終了しました。ご協力ありがとうございました。（市の給食センターによる引き落とし

も先月で終了しています。） 

 なお、各学年の会計報告については、学年委員さんによる監査を経て、今学期最終日に児童を通じて

「あゆみ」等と一緒にお渡しします。 

  


